

大分市美術館 夏の子ども講座

募集 **あなただけの
アート作品をつくりませんか**

チャイルドハウスでは、楽しいアート体験講座を実施します。講座開催時間はいずれも午後1時30分から3時30分までです。定員は各40人で多数時は抽選。対象は中学生以下で(小学生以下は保護者同伴)、材料費は1人につき500円(⑥のみ無料)です。申込みは、往復はがきに、講座名、希望日時、住所、電話番号、参加者全員(付き添いは2人まで)の氏名(ふりがな)、学年(未就学児は年齢)、必要な材料数を記入し、6月1日(土)~15日(土)(消印有効)に市美術館(〒870-0835 大字上野865)へ。1講座1枚、1家族1枚で応募してください。複数講座の申込みもできます。詳しくは、市ホームページをご覧ください。



①ぶよぶよ水ビーズで夏パフェ屋さん! 7月13日(土)・14日(日)
②ジオラマテラリウム 7月20日(土)・21日(日)
③石粉粘土でおもしろ磁石 7月27日(土)・28日(日)



④不思議な絵の具でシールを作ろう 8月3日(土)・4日(日)
⑤はりこの犬 8月17日(土)・18日(日)

☎ 大分市美術館 ☎554-5800

第9回大分市中央通り歩行者天国

イベント **誰もがゆったりと楽しめる
ホコ天を開催**

市民等によるフリーパフォーマンスや県内自治体の観光PR・特産品等の販売、商店街から出店の飲食ブースなど魅力満載。また、今回は「One Rugby, One Oita フェスティバル」との連携開催となり、魅力あるイベントで大いに盛り上がること間違いなし!



●日時: **6月8日(土)** 午後1時~4時
※交通規制(正午~午後5時)にご協力ください。

☎ 商工労政課 ☎537-5959

本場鶴崎踊大会 参加団体・個人出場者

募集 **けんらんごうか
「絢爛豪華」な鶴崎踊を踊ろう**

団体は10人以上での申込みとなりますが、満たない場合はご相談ください。個人出場は、25日(日)のみ、浴衣を着用してください。申込みは、鶴崎支所に備え付けの申込用紙またははがき、ファクスで、住所、氏名、電話番号を、6月28日(金)



〈消印有効〉までに実行委員会(〒870-0103 東鶴崎一丁目2-3鶴崎支所内 ☎521-7140)へ。

●日時: **8月24日(土)・25日(日)**
午後7時15分~9時30分

●場所: 鶴崎公園グラウンド(東鶴崎一丁目)
※両日とも後半から飛び入り参加できます。

※初心者、中級者向け鶴崎踊講習会を6月5日(水)・15日(土)・25日(日)の午後7時から鶴崎市民行政センター2階大会議室で開催します。希望者は鶴崎おどり保存会(☎527-2111)へ。

☎ 本場鶴崎踊大会実行委員会(鶴崎支所内) ☎527-2111

おおいた市民おどりの祭典

募集 **七夕まつりで
チキリンばやしを踊ろう**

大分七夕まつり「おおいた市民おどりの祭典」でチキリンばやしを踊る出場者を募集します。定員は1,000人で先着順。5人以上の団体が対象です。満たない場合はご相談ください。申込みは、観光課に備え付けの申込書(市ホームページでダウンロードも可)に記入し、6月21日(金)までに同課へ。



●日時: **8月3日(土)** 午後7時~8時30分
●場所: 中央通り「48万人の広場」第1エリア
※初心者には無料で踊り指導を行います。
※参加衣装は自由ですが、独自の音楽や鳴り物での参加はできません。
※踊りの最後に「餅まき」を行います。

☎ 観光課 ☎537-7043



エアライナーで本市の魅力をPRします

ラグビーワールドカップ2019™日本大会の開催に向け、国内外の来訪者に市の魅力をPRするラッピングバスのお披露目を4月9日に行いました。大分空港と市内を結ぶエアライナー3台に、大分市の自然や食、文化を印象的なイラストで表現しています。また車内に、市の観光PR映像などを見ることができるといった2次元コードを設置しています。



市長選挙の当選証書付与式が行われました

任期満了に伴う市長選挙で、現市長の佐藤樹一郎氏が当選しました。4月23日に当選証書付与式が市保健所大会議室で行われ、市選挙管理委員会の岡村邦彦委員長から佐藤市長に当選証書が手渡されました。佐藤市長の任期は平成31年4月26日からの4年間です。



平成と令和をまたぐ大型連休

大型連休期間中、市内の行楽施設はたくさんの人で賑わいました。うみたまごには、飼育スタッフとの息の合ったやりとりで人気の「うみたまパフォーマンス」を見に、多くの人が集まりました。高崎山では、サルが股の間を通り抜けると良いことが訪れるという「幸せジंकス」を試す来場者から、時折歓声が上がっていました。また、5月6日には今年第1号の赤ちゃんザル「レイワ」が誕生しました。かわいらしい姿を見に、ぜひお越しください。

